



ESTAMBUL – ANKARA - CAPADOCIA – PAMUKKALE - EFESO – IZMIR - KUSADASI - PERGAMO

Duración 13 Días - Salida 10 de abril de 2026

PREVENTA 2026 CUPOS LIMITADOS

PARA RESERVAS NUEVAS INGRESADAS HASTA EL 30 DE OCTUBRE 2025

Itinerario.

DIA 01 – BUENOS AIRES

Presentación a las 20:00 hs. en el Mostrador TURKISH AIRLINES Terminal A del Aeropuerto de Ezeiza para trámites de embarque.

Salida en vuelo de Turkish Airlines TK 16 a las 23:35 hs. con destino Estambul. Noche a bordo.

DIA 02 – ESTAMBUL

Llegada al Aeropuerto de Estambul a las 22:55 hs. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 03 ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indicada por la mañana presentación en el lobby del hotel para iniciar la Excursión del Paseo por el Bósforo de día entero con almuerzo: la excursión se inicia con la visita al Mercado Egipcio también conocido como Bazar de las Especias. A continuación, nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los

palacios y los fascinantes chalets. Almuerzo. Posteriormente realizaremos la visita al Palacio Topkapi, residencia de los sultanes del Imperio Otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas. La visita finaliza en la Plaza Taksim, regreso por cuenta de los Sres. Pasajeros al hotel. Alojamiento

DIA 04 – ESTAMBUL

Desayuno. Día Libre. Alojamiento.

** Posibilidad de realizar una excursión opcional (NO INCLUIDA) Visita de la ciudad con almuerzo:

A la hora indicada por la mañana, presentación en el lobby del hotel para iniciar la visita de la Ciudad de día entero con almuerzo: el recorrido inicia con la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación, visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI (visita del exterior, los Pasajeros que deseen recorrer el interior, deberán abonar la entrada directamente en destino al igual que los auriculares con explicaciones si lo desean – no está permitido el ingreso de guías al interior de la mezquita). Almuerzo. Tras el almuerzo, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares más grandes y antiguos del mundo. La visita finaliza en la Plaza Taksim, regreso por cuenta de los Sres. Pasajeros al hotel.

DIA 05 – ESTAMBUL

Desayuno. Día Libre. Alojamiento. Sugerimos visitar por su cuenta la calle peatonal Istiklal, una de las más famosas de la ciudad de aproximadamente 3 km de longitud, con exquisitas boutiques con marcas internacionales y turcas, tiendas de artículos regionales, galerías, cafés, pubs, restaurantes, pastelerías históricas y chocolaterías. Esta calle peatonal rodeada de la arquitectura turca del siglo XIX se extiende desde Plaza Taksim hasta el barrio medieval genovés alrededor de la Torre Gálata.

DIA 06 – ESTAMBUL – ANKARA

Desayuno. Por la mañana a la hora indicada salida por carretera hacia Ankara, la capital de Turquía. A la llegada a Ankara visitaremos el Mausoleo de Ataturk, el fundador de la República Turca. Cena y alojamiento en Ankara.

DIA 07 – ANKARA – CAPADOCIA

Desayuno. Salida hacia Capadocia. A la llegada a Capadocia haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Cena y alojamiento.

DIA 08 – CAPADOCIA

Desayuno. Todo el día dedicado a explorar y descubrir esta fascinante región única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e Iglesias excavadas en la roca. El Valle de Goreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por Iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paºabag, la fortaleza natural de Uchisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semipreciosas de Capadocia y luego por las chimeneas de hadas de Urgup, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. Cena y alojamiento.

DIA 09 – CAPADOCIA – PAMUKKALE

Desayuno. Salida hacia Pamukkale (el Castillo de Algodón). En el camino, visitaremos el Caravansarai del siglo XIII donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuación hacia Pamukkale. Cena y alojamiento.

DIA 10 – PAMUKKALE – EFESO – IZMIR o KUSADASI

Desayuno. Visita de la antigua Hierapolis y del Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia Éfeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los siglos I y II llegó a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizó la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeón, el Teatro de Éfeso, así como también la Casa de la Virgen María y la Columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Continuamos hacia Izmir. En el camino, visita a un taller de cuero. Cena y alojamiento en Izmir o Kusadasi.

DIA 11 – IZMIR o KUSADASI

Desayuno. Día libre en Izmir o Kusadasi. Cena y alojamiento.

Posibilidad de realizar una excursión opcional (no incluida, a pagar en destino al guía): a los pueblos típicos de Urla, Çesme y Alacati.

Luego del desayuno, salida hacia Urla, el famoso pueblo de la Costa Egea con sus grandes olivares. Aquí visitaremos una fábrica muy pintoresca de aceite de oliva. Çesme: un paraíso de aguas cristalinas localizada en el límite más occidental de Turquía. En esta península bañada por el Mar Egeo se encuentran las playas de arena blanca y agua turquesa y es por esto que se la considera como la Riviera Turca. Aquí vamos a realizar nuestra parada de playa, en İlica donde pueden bañarse. Además, tendremos la oportunidad de ver la Marina de Yates donde pueden sacar unas fotos inolvidables. Visitaremos también el pueblito de Alacati, con numerosas callejitas de tiendas de artesanía, lindos restaurantes, cafés y bares.

DIA 12 – IZMIR o KUSADASI – PERGAMO – ESTAMBUL

Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de Pergamo, uno de los más importantes centros culturales, comerciales y médicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud Esculapio. Aquí vivió el célebre médico Galeno. Los Túneles de Dormición, el pequeño Teatro para los Pacientes, las piscinas, la larga Calle Antigua y el Patio con las Columnas Jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas esplendidas. Continuamos hacia Estambul. Llegada y alojamiento.

DIA 13 – ESTAMBUL – BUENOS AIRES

A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para el traslado regular de salida al Aeropuerto de Estambul. Salida en vuelo de Turkish Airlines TK 015 a las 10:55 hs. con destino a Buenos Aires. Llegada al Aeropuerto de Ezeiza a las 22:30 hs. Fín de los servicios.

Hoteles previstos ó similares

ESTAMBUL: Lamartine / Konak / Arts/ Riva/Point Taksim

ANKARA: Latanya / Point / Radisson Blu

CAPADOCIA: Perissia (Nevsehir) / Dinler (Nevsehir) / Avrasya / Mustafa

PAMUKKALE: Lycus River / Hierapark / Colossae / Adempira

KUSADASI: Charisma / Korumar / Richmond Ephesus / Ramada Hotel & Suites

IZMIR: Kaya Prestige / Kaya Thermal / Ramada Plaza / Garden Inn Bayrakli

Precio por persona Base Doble USD 2.953.- + Impuestos USD 788.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 71 años USD 92.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 85 años USD 174.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

En caso de abonar en pesos argentinos los precios mencionados no incluye el Impuesto País Ley 27541 sobre los servicios aéreos y terrestres.a

El programa incluye.

Pasaje aéreo Buenos Aires / Estambul / Buenos Aires por la Cía. Turkish Airlines en clase económica.

Traslados regulares de llegada y salida en Estambul con asistencia de habla hispana.

5 noches de alojamiento en Estambul y recorrido de 6 noches visitando Ankara, Capadocia, Pamukkale, Izmir, Kusadasi (Éfeso) y Pergamo.

Desayuno y 6 comidas.

Hoteles Categoría Primera.

Recorrido en autobús de lujo con guía acompañante de habla hispana desde la salida de Estambul hasta la llegada a Estambul.

Paseo por el Bósforo de día entero con almuerzo (Mercado Egipcio, Crucero por el Bósforo y Palacio Topkapi).

Visitas y excursiones según itinerario con guía de habla hispana.

Entradas a los sitios históricos y monumentos según detallado en el itinerario.

Seguro de asistencia en viaje "Universal Assistance" incluyendo Cobertura COVID19 y seguro de cancelación e

interrupción de viaje CON RESTRICCION DE CAUSA para pasajeros de hasta 70 años cumplidos. A partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento.

El programa no incluye.

Maleteros en aeropuertos y hoteles.

Precios cotizados sobre categorías de Habitación Estándar.

Propinas de todo tipo ni Bebidas en las comidas detalladas como incluidas en el itinerario.

El alojamiento podrá ser en Izmir o Kusadasi, a reconfirmar en fechas próximas a la salida.

Consulte por otras salidas.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.